
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回(10月 25日)の報告 
 

１．ビジター紹介 

河邊暁美 氏 （言の葉 OFFICE かのん 代表） 

 

２．会長の時間 

挑戦と持続 

92 年のバルセロナ五輪に水泳 400 メートルメドレー決勝に進出した藤本さんを覚えておられますか。 

今は俳優さんでＮＨＫの坂の上の雲で広瀬海軍中尉を演じた方です。 

藤本さんは決勝戦に残った時「苦しい練習に耐えきった、もうこれでいい」と満足でした。 

そして結果は 8 位。今も悔いを残している。 

もういいと思った瞬間から落ちて行った。と挑戦と持続の難しさを語っておられた。 

そして同じように、ユニクロの社長がニュース番組で、いつもいつもチャレンジすることが生きる事。 

1 回の成功には 9 回の失敗がある。それでもチャレンジする事。と云われた。 

私達も年齢に関係なく心はいつも挑戦を・・・・ 

 

３．幹事報告 

〇尼崎市教育委員会の方から連絡がありました。 

尼崎市公式ホームページの「今週の尼崎」に 10 月 18 日の尼崎市立尼崎養護学校でのトンキーホンク 

オルガン他、贈呈式の様子が UP されています。 

〇スペシャルオリンピックスの出欠確認の回覧を廻しています。東クラブから要請がございまして 

各クラブ 10 名位参加して頂きたいとのことです。 

〇尼崎市国際交流協会よりのお知らせを BOX の上に置いています。 

〇あこや学園よりボールのお礼状が届いています。 

〇新世代セミナーの案内が来ています。12/4（土）、場所は神戸国際会議場で、出席要請者は会長、 

幹事、新世代奉仕委員長です。 

 

４．委員会報告 

〇新世代奉仕委員会 川岸委員長 

・先週の日曜日に第 3 回尼崎近松賞地域交流将棋大会がございました。 

・今週の日曜日はマイ田んぼの収穫祭です。一応現地に午前 10 時集合です。車に乗り合いを 

ホテル玄関前に午前 9 時にお集まり下さい。雨天決行で、刈取りをしまして、収穫に感謝しながら 

古泉閣でバーベキューをします。まだ参加可能ですのでどうぞご参加宜しくお願いします。 
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「 大阪ビル事情 」 

 

中田 会員 



〇社会奉仕委員会 金剛委員長 

先週、例会が終りましてから、会長その他の会員で尼崎養護学校にトンキーホンクオルガンの贈呈式に 

行って参りました。感謝状を頂いておりますのでご報告させて頂きます。 

〇国際奉仕委員会 山本（澄）委員長 

・10/20（土）六島幹事と一緒に国際奉仕セミナーに行ってきました。 

ポリオに関するご理解を頂きますよう、皆さんに宜しくお伝え下さいとのことでした。 

・先日は山中会員にバンラック RC を訪問して頂き有難うございました。 

来年のバンラック訪問は 2 月 7 日の夜出発の予定をしています。 

是非ともたくさんの方の参加をお願い致します。 
 

５．同好会報告 

なし 
 

６．出席報告 

会 員 数 
41 名 出席対象者 39 名 出席者数 27 名 欠席者数 12 名 

出席率 69.23％ 前々会補正 87.18％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、石田、波多、平井、平川、小島、久木元、黒田（俊）、黒田（佳）、 

松田、太田垣、立石、安田、與那嶺、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 平川、小島、久木元、松田、太田垣、安田、各会員 
 

７．１１月のロータリーレート 1 ドル＝80円 

 
８．スピーチ 

「 言の葉・声で握手 」 

言の葉 OFFICE かのん 代表  河邊暁美 氏 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊先週の職業奉仕、社会奉仕に参加の皆様ありがとうございました。 

今週の稲刈りはいかがでしょうね（川岸さんに問いかけ）（雨の予報ですが、、、、） ·············· 内 藤 会 員 

＊河邊様、卓話楽しみにしています。 ····················································· 六 島 会 員 

＊河邊様本日は卓話に来ていただきまして、ありがとうございました。宜しくお願い致します。 ······· 堀 田 会 員 

＊ゴルフの写真アリガトウございました。 ··················································· 奥 会 員 

＊本日のプロ野球ドラフト会議で、阪神タイガースが大阪桐蔭の藤浪君の交渉権を獲得しました。 

これで来年のタイガースも少し楽しみが増えました。 ······································· 山本（正）会員 

＊河邊様ようこそ、本日はよろしくお願いします。 ··········································· 徐 会 員 

＊河邊様本日の卓話宜しくお願い致します。 ·············································· 久 木 元 会 員 
 

＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆  ゴメン ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

＊所用のため早退します。ゴメンなさい。 ·················································· 島 谷 会 員 

＊少し遅れました。ゴメンなさい。 ························································ 川 岸 会 員 
 


